



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA | EDUCACIÓN | VIAJAR | MEDIO AMBIENTE | MUJERES | RELIGIÓN | MASCOTAS



# ¿Por qué está lloviendo tanto estos días en varias regiones del país?

Exceso de lluvias se darán en el centro de Chocó, oriente de Antioquia, centro de Cundinamarca.

FOTO POR: CÉSAR MELGAREJO

RELACIONADOS: FENÓMENO DE LA NIÑA | LLUVIAS | LLUVIAS EN BOGOTÁ



REDACCIÓN  
MEDIOAMBIENTE

02 de mayo 2021, 10:38 P.  
M.



**D**e acuerdo con el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, **Ideam**, las lluvias que se han presentado en estos últimos días se deben a que el fenómeno de **La Niña** sigue presente en el país.

## Temas relacionados

LLUVIAS EN BOGOTÁ MAR 22

Emergencias por temporada de lluvias en Bogotá



LLUVIAS MAR 19

Lluvias continuarán en país al menos por dos meses más



---

(Le puede interesar: [Tala en la Amazonia y escasez de agua, conexión poco conocida](#))

Según el Ideam, para el trimestre mayo, junio y julio del presente año los modelos nacionales estiman **precipitaciones** cercanas a sus promedios históricos en gran parte del país, excepto en la península de La Guajira, centro del litoral Caribe, a lo largo de los litorales de Valle y Cauca y a lo largo de los piedemontes llanero y amazónico, donde se prevén reducciones entre un 10 % y 20 % con respecto a la climatología 1981-2010.

Sin embargo, los excesos de lluvia, entre 10 % y 40 %, los ubica en el centro de Chocó, oriente de Antioquia, centro de Cundinamarca y Amazonas.

(También: ['Con complicidad del ICA entran ganado ilegal a la Amazonia': Fedegán](#))

Como resultado de la ocurrencia de **lluvias intensas** en cuencas de aporte de la zona montañosa de la región Andina, especialmente en los departamentos de Antioquia, Santander, Norte de Santander, Boyacá, Cundinamarca, Risaralda, Tolima y Cauca, se registraron incrementos súbitos de nivel en **ríos y quebradas** que ocasionaron afectaciones a las poblaciones ribereñas.

Además, de acuerdo con el instituto, es importante recordar que la **temporada de lluvias** para la región Caribe comienza en mayo, incluyendo el archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, y se extenderá hasta noviembre.

Mientras que la **temporada de huracanes** comienza el primero de junio e irá hasta el 30 de noviembre del presente año, con influencia generalmente en la región Caribe y sobre el archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, y cayos adyacentes.

(También: [Los peces del río Grande del Magdalena: únicos y amenazados](#))

De acuerdo con el primer pronóstico dado a conocer por la Universidad Estatal de Colorado el pasado 8 de abril, se prevé que la temporada de huracanes en la región esté por encima de los valores normales.

